

Protokollauszug

aus der Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 26.09.2022

Top 6 Aktuelle Fragen im Ordnungsrecht und verkehrsrechtliche Fragestellungen

Herr Mews berichtet, dass es noch immer sehr viele offene Anträge bei der Straßenverkehrsbehörde gibt. Die Einrichtung von Besucherparkflächen innerhalb der Bewohnerparkzone ist ebenfalls noch offen. Aktuell ist die Schulstraße aufgrund von einer Baumaßnahme Brunnen Raiffeisenbank gesperrt. Des Weiteren waren am vergangenen Wochenende Teile der Wismarschen Straße durch Arbeiten des Zweckverbandes gesperrt. Hier wurde ein Hydrant ausgetauscht.

Frau Strübing erkundigt sich nach dem aktuellen Stand der Verkehrszählungen.

Herr Prahler sagt, dass die erforderlichen Antragstellungen bereits getätigt wurden.

Frau Strübing fragt, warum am Gymnasium am Tannenberg Strafzettel verteilt wurden.

Herr Prahler antwortet, dass es sich bei der Buswendeschleife um ein Durchfahrtsverbot handelt und ausreichend Parkplätze vorhanden sind.

Frau Sonnenberg fragt, ob die Geschwindigkeitsanzeigen defekt sind, weil sie noch kaum zu sehen sind.

Herr Prahler äußert, dass die Geschwindigkeitsanzeigen nach einem Plan vom Bauhof aufgestellt werden.

Herr Mews informiert, dass ein Antrag einer Bürgerin vorliegt eine Geschwindigkeitsanzeige in Barendorf aufzustellen.

Herr Zachey findet den Vorschlag gut.

Frau Sonnenberg empfindet dort nicht so viel Verkehrsstrom.

Frau Münter schließt sich Frau Sonnenberg an.

Herr Deininger merkt an, dass eine Geschwindigkeitsanzeige in der Innenstadt sinnvoll ist zum Beispiel in der Großen Seestraße. Zudem müsse man in Zukunft den Schwerverkehr aus dem Stadtkern bekommen.

Frau Sonnenberg erkundigt sich wann und wo die Geschwindigkeitsanzeigen in der Stadt und im Amtsgebiet aufgestellt werden.

Die Liste vom Bauhof wird dem Protokoll angehängt.

Herr Zachey ergänzt, dass vermehrt Erntefahrzeuge über die Bahnhofstraße fahren.

Herr Prahler sagt dazu, dass Rücksprache mit den Stadtwerken Grevesmühlen gehalten

werde.